

# Dans le monde mais pas du monde



Bruno Oldani



De nombreuses fois, la Bible parle du monde. Jésus lui-même dans les évangiles et dans la prière dite sacerdotale, parle du monde. De quoi s'agit-il réellement ?

Le monde, c'est l'ensemble de la création réalisée par Dieu en six jours et, plus particulièrement, la création de l'homme et de la femme.

Le monde n'est pas mauvais en soi, la difficulté vient de ce que Dieu a donné à l'homme le libre arbitre et la capacité de faire des choix. L'autre difficulté c'est que Dieu a inscrit dans le cœur de l'homme, dans son ADN, la pensée de l'éternité qui le pousse à rechercher vérité, réconfort, espérance et maîtres à penser.

Après la chute dans le jardin d'Éden, Dieu confirme à l'homme cette

liberté de choisir entre le bien et le mal.

Choisir le bien c'est choisir Dieu, ses lois, ses exigences mais aussi ses bénédictions et ses promesses d'avenir et d'éternité.

## Choisir Dieu est un chemin d'effort et de persévérance dans l'obéissance et l'amour. C'est un chemin exigeant.

Choisir le mal, c'est choisir le prince du mal, le diable ! Pour séduire, il promet des merveilles, mais il est menteur et, en réalité, il ne dispose de rien.

Maître tyrannique, il fait payer par la souffrance et la douleur chacun des semblants de jouissance qu'il promet et ne peut donner. C'est un chemin apparemment facile.

Manipulateur, il utilise des serviteurs qui prétendent répondre aux besoins des hommes.

Ainsi, on assiste à une multiplication de gourous et autres devins qui les détournent de la voie de Dieu.

Leurs armes ? Convoitise, mensonge, appât du gain, recherche de gloire, orgueil...

Après plusieurs milliers d'années d'activité, de complots et de séduction, le diable est « le prince de ce monde » qui influence la mentalité des hommes jusqu'à impacter leurs pensées et leurs actes, c'est ce que la Bible appelle « **l'esprit du monde** ».

L'esprit du monde s'insinue partout pour polluer, allant jusqu'à tromper, s'il était possible, les élus de Dieu.

Ce n'est donc pas le monde en soi qui est mauvais, mais c'est « l'esprit du diable ou esprit du monde » qui **anime** l'humanité et qui la corrompt.

La création de Dieu est parfaite et harmonieuse mais le péché et l'esprit du monde l'ont corrompue et perdue.

Dieu a tant aimé le monde, sa création, qu'il a donné son fils Jésus pour le sauver par grâce.

Jésus n'est pas du monde. Comme lui, les enfants de Dieu ne sont pas du monde. Ils rejettent l'esprit du monde et ne participent pas à ses œuvres.

L'homme ami du monde est ennemi de Dieu.

Un jour, Jésus viendra nous chercher pour nous retirer de ce monde qui gît sous la puissance du malin.

En attendant, il a voulu que nous restions dans le monde pour être ses témoins car c'est par nous qu'il s'y fait connaître.

Parce que le monde est dangereux pour ses enfants, Jésus prie pour eux afin qu'ils résistent à la tentation et qu'ils ne se mélangent pas au monde. Pour que nous soyons forts, il nous donne sa joie parfaite.

Proclamons toujours que Dieu est notre joie.

## La joie de Jésus est notre force !

**Bruno Oldani**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



253 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)